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Fiscal no descarta vínculo de 

militares con el Tren de Aragua 
Steinert dijo que “la ketamina está asociada a esta organización”, y aseguró que la droga 

incautada no era para consumo. Boric desdramatizó dichos de comandante de la FACh. 
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está asociada a esta organiza-
ción criminal (...) De hecho
cuando se inicia la investiga-
ción del Tren de Aragua, se
detiene a tres personas ex-
tranjeras con ketamina”. 

Más tarde le consultaron
otra vez por este posible vín-
culo. “No lo puedo descartar,
pero tampoco tengo antece-
dentes paraafirmarlo”, dijo. 

Ayerel Presidente Gabriel
Boricse refirió alos dichos del
comandante en jefe de la
FACh, Hugo Rodríguez, quien
señaló que el Presidente Boric
“no tiene injerencia respecto
de dar una indicación o no,
porque esto tiene que verco
lostribunales de justicia”, es-
o luego que el ministro de
Seguridad, Luis Cordero, ase-
guró que el mandatario le ha-

Matías Gatica Lindsay 

uevos antecedentes 
se conocieron sobre 

la detención de cinco 

exintegrantes de la Fuerza Aé- 
rea que fueron detenidos an- 
tes de transportar cuatro kilos 
de ketamina en un avión ins- 
titucional que iba a viajardes- 
de Iquique a Santiago. 

Luego que el martes la 
FACH informó que entregaría 
los antecedentes de este caso 
al Ministerio Público, pese a 
que en un comienzo se nega- 
ron puesto que el caso iba a 

ser indagado por la justicia 
militar, ayer la fiscal regional 
de Tarapacá, Trinidad Stei- 
nert, dijo que el documento 
recibido “no adjunta sus ante- 

  

   
  

cedentes fundantes” ni “los | ía instruido a la FACh entre-E e .S : a resultados” de las diligencias z 0) garla información ala Fisca-
de la justicia castrense. Mr = lía. “Yo no voy a entrar en

Por ello, aseguró que la AYtntegrantes de la FAChles hallaron droga antes de abodar avión. wa disputa de palabras más,
Fiscalía “se encuentra en el palabras menos” dijo Boric y
mismo estado en que se en- — “sea para consumo personal, — llas con ketamina y cuatro — contóque Rodríguez lo llamó
contraba al momento de la — 4Kiloses parana venta, aquí — paquetes sospechosos. para “señalarme que él note-
presentación de la solicitud”. — hay un negocio. Yo creoque — Alserconsultada poruna — nía ninguna intención de ge-
ala Corte de Apelaciones de — esta noes la primera vez(que — posible vinculación de esteca-— nerarninguna polémica”. 
Iquique, que dio un plazo de — estopasa)”,dijoa radio Duna. — soconel Trende Aragua, Stek Y aseguró que confía en
24 horas a la FACH para en- La Tercera reveló que ese — nertdijoque “nole puedode- — que tanto, él, como Rodrí-
tregar un informe completo. — día se revisó un maletín de — cirsihay unnexocon el Tren — guez y la ministra de Defen-

Porotra parte, Steinert des-— uno de los exintegrantes de — de Aragua (... Lo que síyo he — sa, Adriana Delpiano, “esta-
cartó que la droga incautada — la FACh, que tenía dos bote- — señalado es que la ketamina — mos en la misma línea”. 
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Los antecedentes fueron derivados al Ministerio Público.   

Contraloría: Carabineros no 

incautó 626 autos robados 
Esto pese a que fueron fiscalizados. A raíz 

de ello ordenó un sumario a la policía. 

Contraloría dio a conocer un 
informe que reveló posibles 
falencias en fiscalizaciones 
realizadas por Carabinerosen 
la Región Metropolitana. 

Según detalló el órgano, 
entreenero de2023 y junio de 
2024, Carabineros no recupe- 
16626 vehículos con encargo 
por robo, pese a que fueron 
fiscalizados por los policías. 
Aseguró que 358 al 13 de no- 
viembre del año pasado aún 
tenían encargo por robo. 

Por otra parte, dio a cono- 
cer que 144 personas que te- 
nían ordenes de captura vi- 
gentes por diferentes delitos 
como abuso sexual, tráfico de 
drogas y porteilegal dearmas, 
no fueron detenidas por Cara- 
bineros, pese a que se encon- 
traban prófugas de la justicia 
y también fueron fiscalizadas 
en controles vehiculares. 

Por otra parte reveló que 

en 145.715 operativosde con- 
rol de tránsito, los uniforma- 
dos no consultaron sobre las 
patentes en el Sistema Unifi- 
cado de Encargo y Búsqueda 
de Vehículos (SUEV): y que se 
emitió 869 boletas decitación 
por infracciones que deriva- 
ban enel retiro decirculación 
delos vehículos, los que “no 
fueron llevados a cabo”. 

“Debido ala relevancia de 
las observaciones, la CGR ins- 
truirá directamente un suma- 

rio en la policía uniformada 
para determinar eventuales 
responsabilidades adminis- 
trativas de los funcionarios in- 
volucrados en los hechos de- 
tectados. El informe ha sido 
derivado al Ministerio Públi- 
co”. El diputado republicano 
Cristián Araya dijo que eva- 
luan citarala Comisión de Se- 
guridad al general director de 
Carabineros, Marcelo Araya. 

 

  

Van Klaveren: “EE.UU, va a seguir necesitando cobre” 

El canciller mostró preocupación, pero dijo que Chile tiene otros mercados potenciales. 

El ministro de RR.EE, Alberto — “los alcances precisos”. “no es una medida dirigida — para 2025 y 2026. La deman- 
Van Klaveren, se refirió al Además,indicóque “Esta- contra Chile específicamen- — da está creciendo más que la 
anunció del presidente de Es- — dosUnidosvaa seguirnecesi- — te”, dijo que “estas medidas — capacidad que el mundo tie- 
tados Unidos, Donald Trump, — tando cobre, básicamente — nospreocupan”, porloquees- ne para producir cobre, lo 
sobre la aplicación de un — porquenotienela capacidad — peraconocer prontamentelos — queesuna oportunidad para 
arancel de un 50% alas im- — de reemplazar el cobre que — alcancesque tendrá. el cobre chileno para insta- 
portaciones de cobre, quese — estáimportandodeChileode — Porsu parte, la ministra — larseen distintos mercados”. 
aplicarán desde el 1 de agosto. — otros países que lo abaste- de Minería, Aurora Wi- “ElGobiernofienteaestos 

En cuanto a una posible — cen”,yque“Chile,obviamen- — lliams, dijo que“el 11%dela — temas reacciona con cautela, 
afectación para Chile, Van — te, va a seguir encontrando — producción chilena (de co-  comocorresponde. En diplo- 
Klaveren dijo que “aún no ha mercados para su cobre, de — bre) tiene por destino  macianosehace políticas por 
habido una notificación ofi esonohay ninguna duda”. — EE.UU” y aseguró que “sees- — redessociales”, dijo al respec- 
cial”, porlo que desconocen Y pese a que señaló que — peran déficit de mercados — toel Presidente Gabriel Boric. 

Do Gabriel barata apo Legal: Denise o ba PérezValenzuela 1620, Providencia; Teléfono: 2753 4300; Correo 
electrónico: 10y hoy, 'esuna publi [de Medios S.A... Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.   
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“No me voy aninguna parte”. djo Camila Vallejo en suretorno.   

Camila Vallejo regresa al Gobierno y descarta 

sumarse a la campaña de Jeannette Jara 

Lavocera de Gobierno, CamilaVa- 
llejo(PC). retornó ayera sus fun- 
cionesluego de haber cumplidosu 
postnatal."Vuelvo como mecom- 
prometiconelPresidente, estoy de 

vueltaconhartaenergía.conharta 
convicción”. dijolasecretaria de Es- 

tado,quedescartóademásqueva- 
ya asumarsea lacampaña dela 
candidata Jeannette Jara (PC).
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